

ÁREA METROPOLITANA | CONDADO / LOURIÑO

Acip no apoyó el presupuesto de 2016 para Ponteareas

Los rechazaron después de constatar "el perjuicio que supone para los vecinos"

ROMA TÉBAR. PONTEAREAS
comarcas@atlantico.net

El portavoz de ACiP, Juan Carlos González Carrera, tras refrendar la decisión en la asamblea del partido, basó su argumentación al "no" a los presupuestos en que el documento del tripartito "no refleja las necesidades de la ciudadanía de nuestro municipio".

Desde ACiP, reprochan al gobierno que presentase los presupuestos para 2016, mediado el mes de mayo. Y teniendo en cuenta las posibles reclamaciones y alegaciones en contra, no entrarían en vigor hasta julio "con lo cual serían ya unos presupuestos desfasados en el tiempo". Y teniendo en cuenta la situación "caótica" del Concello, y sobre todo de la concejalía de Facenda desde la que llevaban más de 7 meses anunciando que iba a ser un presupuesto que alcanzaría más de 14 millones de euros, "ahora resulta que presentan un borrador a los grupos municipales rebajándolos a 13 millones, lo cual, nos parece poco serio".

Los partidos de la oposición "fuimos engañados en las dos reuniones a las que nos convocaron". La última, el pasado 11 de abril, en la que el gobierno local, ante la falta de la documentación necesaria para estudiar el documento presupuestario y poder hacer propuestas "pasó de todo, lo que nos pareció una burla hacia los vecinos de Ponteareas que representamos los concejales de la oposición, recordándole al tripartito que somos mayoría y no se nos puede aplicar el rodillo con la falta de información y la negativa a facilitar la documentación que reclamamos y que por ley nos pertenece".

Carrera reprocha al tripartito que les hubiesen entregado un documento incompleto y sin los informes de intervención, secretaria y tesorería, preceptivos por ley para la aprobación de los presupuestos municipales. Y considera que estos presupuestos "no son más que el reparto de poder entre el BNG, PSOE y Riada do Tea, un gobierno que dice ser de izquierdas y que



Juan Carlos González Carrera, portavoz de ACiP.

se olvida de las necesidades reales de los vecinos". Así las cosas ACiP, anuncia que presentará sus propuestas en el período de alegaciones "esperando que sean apoyadas por los demás grupos de la oposición".

Y para finalizar "exigimos al alcalde Represas, más seriedad y responsabilidad ante un documento que nace muerto, y lamentamos su actitud a la hora de gobernar, de espaldas a los vecinos".



Solla, portavoz del PP

El PP solicitó la retirada del documento en el pleno de ayer

El PP tampoco dio su apoyo a los nuevos presupuestos presentados por el tripartito BNG, PSOE y ARDT. Después de que el martes se celebrase la Comisión Informativa previa al Pleno, en la que el gobierno municipal incluyó su aprobación para el ejercicio (2016), "a pesar de que había quedado en convocar a los grupos para aclarar el contenido del documento y resolver las cuestiones planteadas por la oposición". Después de la "ausencia" en esa comisión informativa del propio concejal de Facenda y del Interventor, el alcalde, una vez más, "no supo" resolver las dudas planteadas por los concejales de la oposición, y la conclusión a la que llegó el grupo Popular, fue que el documento presentado por el

Ponteareas acolle un cumio de expertos en medio ambiente e saúde

REDACCIÓN. O PORRIÑO
comarcas@atlantico.net

Ponteareas converterase en referente internacional para ambientalistas e sanitarios, coa organización do Cumio de Expertos en Medio Ambiente e Saúde, que vai reunir a expertos na materia procedentes de Europa, África e América, e de xeito moi especial de Portugal e España, que van debater sobre o estado actual da saúde ambiental e as súas posibles solucións.

"Desde o Concello agradecemos a Francisco Peña Castiñeira o seu empeño por organizar este cumio, aproveitando o seu nomeamento como fillo predilecto", expresou onte o alcalde, na rolda de prensa de presentación do evento, afirmando que "o seu esforzo tradúcese nun encontro con máis de 40 expertos na materia de talla mundial". Unha vez máis, "temos que reafirmar o noso compromiso co medio ambiente mediante a colaboración das administracións e concien-



Presentación do Cumio de Expertos, onte no Concello.

ciación dos cidadáns", alegou Xosé Represas.

O contido científico deste cumio ten unha estrutura en catro áreas temáticas: a saúde ambiental do planeta; as cidades saudábeis e sustentábeis; sustentabilidade dos recursos hídricos e xestión dos refugallo; e xestión sustentábeis dos recursos naturais

como factor de desenvolvemento económico.

Xa formalizaron a súa inscrición máis de 150 congresistas, e os interesados en asistir, deben dirixirse ao Concello de Ponteareas: 986 661 674; o no correo electrónico: departamentocultura@ponteareas.es. O prazo límite finaliza o xoves 26 de maio.

Tamén, e como xa informara este diario en días pasados, Francisco Peña vai recibir o título de Fillo predilecto de Ponteareas, concesión aprobada no mes de abril de 2015, pola corporación municipal, que acordou, por unanimidade o nomenamento a este doutor, profesor e académico, nado en Ponteareas (1955). O acto de entrega da medalla será o mesmo venres, día 27 de maio, ao finalizar o Cumio de Expertos (cara ás 20.30 h), no auditorio municipal Reveriano Soutullo. E de seguido, dará un recital a soprano, Teresa Novoa e o pianista Pablo Rodríguez.

Logo, haberá unha cea-homenaxe a Peña Castiñeira, no Balneario de Mondariz (22.30h, con reserva previa: 678 721 363 ou correo electrónico: amalia.gallego@balneariomondariz.com). O día seguinte, 28 de maio, está programada unha visita, organizada polo Concello de Ponteareas para que os poñentes coñezan a contorna de Ponteareas. ■

EL GRUPO MUNICIPAL DEL PP PLANTEÓ EN EL PLENO LA RETIRA DEL PUNTO RELATIVO A LOS PRESUPUESTOS DEL ORDEN DEL DÍA

tripartito "está incompleto, le faltan informes técnicos como el de la Secretaria municipal, contiene múltiples errores y no cumple con el Plan de Saneamiento Financeiro 2014-2016, que el Concello aprobó en 2013 por mayoría". El PP hizo referencia a las propuestas que plantearon en las reuniones previas, "pero comprobamos que nada de lo que se planteó fue incluido en el documento". Por este, y otros muchos motivos, como la falta de informes preceptivos, el PP pidió la retirada del orden del día del Pleno del punto relativo al Presupuesto 2016, "con la finalidad de que se incorporen al documento los informes que faltan y se corrijan los errores detectados". ■